



Lancement des soirées Belles et Rebelles de l'entrepreneuriat rochelais

lundi 28 novembre 2016, par [lpe](#)

Trois chefs d'entreprise ont décidé de créer Belles & Rebelles (B&R) une association dont l'objectif est d'organiser trois événements par an dédiés à l'entrepreneuriat sur le territoire rochelais.

Anne-Laure Cresp (Agence Zèbre), Thomas Guérinet (Nomadis traiteur) et Mathilde Valentin (Créatrice DDay) se sont donc lancés dans cette aventure officiellement le 24 novembre dernier avec une soirée mettant à l'honneur l'association Des ailes pour les gazelles 17 avec une contribution financière à leur projet (5 femmes passionnées de course à pied désireuses de participer à des épreuves sportives en Afrique, au Népal... tout en apportant une aide aux enfants localement).



A chaque édition, un lieu original (et tenu secret jusqu'au dernier moment) accueillera la soirée et l'organisation fera en sorte que les entrepreneurs présents puissent créer des contacts, échanger.

Prochain rendez-vous début 2017

Toutes les informations : <http://soireesbellesetrebelles.network>